

Charla-Coloquio: *¿Quieres trabajar como Ingeniero de Patentes?*

El miércoles 18 de septiembre se celebró en la sede de nuestra Asociación en Madrid esta interesante charla promovida por nuestro compañero Antonio García y Garmendia (ICAI, miembro de la promoción del 99), que desarrolla su labor profesional desde hace años en la Oficina Europea de Patentes (Munich).

La Propiedad Industrial es un campo profesional específicamente indicado para los ingenieros del ICAI y que ofrece importantes posibilidades de desarrollo continuo, carrera internacional y empleabilidad en los ámbitos público, privado y autónomo.

Durante la charla, en un ambiente informal y familiar, Antonio describió el sistema de Propiedad Industrial y los diferentes perfiles profesionales involucrados así como la situación actual,

oportunidades laborales concretas y la forma de acceso a los concursos de empleo públicos, concluyendo con un coloquio en el que respondió a las preguntas de todos los asistentes. ■

